

Rosana Largo : le fabuleux héritage du génie espagnol

Dans la lignée de Velázquez, Goya, Ribera et Dali

Rosana Largo, originaire de Valladolid, en Espagne, a suivi des études en droit, mais sa passion pour l'art a fleuri dès son plus jeune âge dans la librairie de ses parents, la « Boutique del cuento ». Son approche novatrice de la réinterprétation des récits et son style artistique contemporain lui ont valu une reconnaissance internationale, la propulsant à représenter son pays lors des expositions mondiales les plus prestigieuses. Son œuvre exceptionnelle a été récompensée dans les quatre coins du globe. Parmi ses distinctions, on compte le Prix international de peinture Michel-Ange à Rome, le Prix Da Vinci à Florence, le Prix Giotto au Portugal, le Prix Dante Alighieri à Padoue, ainsi que le prestigieux New York City Award. En 2023, Rosana a achevé une gigantesque fresque murale dans l'emblématique Times Square de New York, aux États-Unis, et a exposé au Louvre à Paris. Actuellement, elle assure la gestion de deux musées qui lui sont dédiés, l'un à Urueña (Valladolid) et l'autre à Paredes de Nava (Palencia, Espagne).



Site internet : rosana-largo.com

La passion de Rosana Largo pour l'éducation et la culture l'a conduite à occuper des postes de direction dans des institutions prestigieuses. En tant que Directrice du Musée des Sciences et de la Littérature pour enfants de l'Église de San Martín de Paredes de Nava (Palencia), elle a œuvré pour éveiller la curiosité et l'imagination des jeunes esprits.

Pionnière dans le domaine de la littérature jeunesse, elle a également dirigé le Musée de la Littérature Jeunesse du premier village du livre en Espagne, le but étant de promouvoir la lecture et la créativité parmi les plus jeunes. Son engagement ne s'est pas limité à l'éducation, car elle a également apporté sa contribution en tant que collaboratrice dans divers médias audiovisuels en utilisant sa voix pour diffuser des messages d'inspiration et d'éducation à travers l'art et la science.

En tant qu'artiste internationale et communicatrice scientifique, Rosana Largo a été reconnue pour son travail remarquable. Son talent a été honoré par le prix de la meilleure histoire scientifique de Castille-et-León, décerné par le Musée des Sciences de Valladolid, soulignant ainsi sa capacité à allier la créativité artistique et la rigueur scientifique. Sa créativité ne se limite pas à un seul domaine, car elle s'est par ailleurs illustrée dans le monde de la mode. Récompensée deux fois de suite pour la meilleure robe polychrome à l'huile à la Foire internationale d'art du Qatar (2021-2022), elle a démontré sa maîtrise exceptionnelle de l'art textile.

En tant que Directrice exécutive en Espagne du jury LABA de l'organisation artistique de Beverly Hills, Rosana continue d'être une figure influente dans le domaine artistique.

Rosana Largo a représenté son pays lors de la Journée internationale de la femme à Dubaï. Elle a également été désignée comme la représentante de l'Espagne pour la Journée internationale de la culture et de la paix, une nomination décernée par la Fondation ICD en collaboration avec le Prince Eemian Eematra de Singaraja, en Indonésie.



Amour Éternel, Rosana Largo, huile sur bois de sapin 120 x 60 cm

Rosana Largo a connu une ascension fulgurante. Se spécialisant dans l'hyperréalisme, elle a marqué son parcours artistique par des réalisations emblématiques.
« Ce que je fais peut être considéré comme du surréalisme, dit-elle, de l'art figuratif, parfois hyperréaliste. »

La liste des expositions et des récompenses nationales et internationales de Rosana Largo est impressionnante !



Fantasia, R. Largo, huile sur toile 100 x 100 cm

Parmi les étapes clés de son ascension locale, on retrouve notamment le Musée des Sciences de Valladolid en 2014,

la Maison des Sciences de Logroño de 2016 à 2021, le Planétarium de Madrid en 2020, le Musée des Sciences Naturelles de Madrid, ou encore le Musée de l'Énergie de Ponferrada en 2021. Sans oublier ses expositions au Centre Astronomique de Becerril de Campos (Palencia), au Château de Valdepero, au Musée de la Police ou au Centre Lecrac. Et ce n'est qu'une infime partie du palmarès.

À l'échelle internationale, on peut citer son exposition à New York, à l'Agora Gallery (2018-2019), sa publication dans le magazine d'art numérique Artminé ny, ainsi que sa participation à des événements prestigieux tels que la New York International Art Fair (Artexpo), son exposition à la Rossocinabro Gallery de Rome, ou celle de la New York International Art Fair (Artexpo).

Rosana a parallèlement été honorée par le Prix international Michelangelo à Rome, ainsi que par le Prix international Giotto à Lisbonne, la même année.

Les succès de l'artiste ne se sont pas arrêtés là. En 2021, elle a continué à accumuler les honneurs en remportant le Prix international Raphaël à Venise et le Prix Dante Alighieri en Italie. Sa participation à des foires internationales de renom telles que celles de Shanghai, Tokyo, et du Qatar, ainsi que son exposition au Louvre de Paris, ont consolidé sa réputation en tant qu'artiste de classe mondiale.

Sa participation à l'exposition à Padoue et à la Foire internationale de Monte-Carlo a renforcé sa présence sur la place de l'art international. (Voir la suite) >>>